
常連客各々の近況報告  

・後藤さんは、最近読まれた書籍「心」稲盛和夫著、松下幸之助氏と共有するところが多い

と語ってくれました。 

・奥さんは、義母の具合が悪く家族は義母のいる弟さんの住んでいる家に行っている。この 

後私も行くことになっている、途中で失礼します。コロナが落ち着ついたので、研修の話が

入り一息つけそうです。 

・後藤さんは、PHP 友の会に入会すると同時に、「俳句の会」にも入会していた。今年俳句 

の雑誌に入選作が掲載されることになった。 

その俳句は「八十路とて まだある先の 雲の峰」です。 

・遠藤さんは、良かったことは、柿の実が鈴なりになったことです。しかし全て渋柿と分か

り落ち込んでいたが、ある人から「干し柿にすると甘くなる」と聞いて、皮をむき 8 つ切り

にして天日干しを 3 日間したところ、ものすごく甘い干し柿に出逢うことが出来た。残念

ながら皆さんへのお裾分けは出来まんが・・・。 

・中根さんは、「私たちの信条・五つのちかい」を、間違えたときに間違ったと素直に言え 

る人がいるのか。と言うくだらないことを考えていた。 

フォークソングが好きである。神田の飲み屋街で、1000 円で呑んでいるときに、有線放送

から聞こえてきた、「神田川：みなみこうせつ」の歌が印象に残っている。 

・中村さんは、地元の文化祭があり、明日の発表会に参加する予定です。 

・古川さんは、松下幸之助の 50 周年に関する講演会があったが、内容は幸之助さんに関す

ることはあまりなく、講演者の思いを語られていたようです。 

・古江さんは、スライドによる全国大会の様子を紹介してくれました。 

・武田さんは、少し遅く入られましたが、大崎市に新しい友の会を設立する段取りを付けに

行ったようですが、リーダーとなられる方がおらず、しばらくは交流を続けながら、リーダ

ーの育成を考えて行くこととする。 

・１１月は忙しく、土・日はほぼ PHP の関係で埋まってしまっている。 

・Zoom の講習会を行なったが、知らない人が多かった。 

・林さんは、全国大会での会員発表の場を、与えていただいたことの感謝とパーティーの席

でのサプライズの話をされました。 

 


